

NOMINATION

Nomination de Guillaume Rosenwald Directeur général MACSF épargne retraite



Le Conseil d'administration MACSF épargne retraite du 18 octobre 2017 a nommé, à l'unanimité, Guillaume Rosenwald en qualité de directeur général de MACSF épargne retraite.

Il succède à Stéphane Dessirier, qui demeure directeur général du groupe MACSF et de MACSF assurances. Stéphane Dessirier est nommé directeur général délégué MACSF épargne retraite.

Pour rappel, Guillaume Rosenwald assure aussi les fonctions de :

- Directeur général délégué MACSF *Prévoyance*
- Directeur général délégué *Libéa*
- Directeur général adjoint MACSF Sgam

A propos du groupe MACSF :

Premier assureur des professionnels de santé, la MACSF (Mutuelle d'assurance du corps de santé français) est, depuis plus de 80 ans, au service de toutes les personnes exerçant une profession de santé en France. Elle emploie plus de 1 555 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaire de 2 milliards d'euros en 2016. Fidèle à sa vocation de mutuelle professionnelle d'assurance, la MACSF assure aujourd'hui 950 052 sociétaires pour les risques privés comme pour les risques professionnels des membres des professions de santé libéraux ou hospitaliers.

Contacts presse :

Sylvie Braasch, 01 71 23 88 43, 06 98 41 99 77 – sylvie.braasch@macsf.fr

Annie Cohen, 01 71 23 83 69, 06 71 01 63 06 – annie.cohen@macsf.fr